

# Baumarkt-Aktion bringt Geldsegen für Vereine

Prießnitz-Kneipp und Kinderkarneval Hoppeditz aus Neunkirchen erhalten Unterstützung für Renovierungsprojekte

**Welcher Verein hat einen finanziellen Zuschuss für sein Renovierungsprojekt verdient? Im Wettbewerb „Mach es zu Deinem Projekt“ fragte ein Baumarkt in Neunkirchen seine Kunden. Jetzt stehen die Sieger fest.**

**Neunkirchen.** Drei Vereine aus Neunkirchen dürfen sich nun über einen kleinen Geldsegen freuen. Sie haben bei der Vereinsaktion eines Neunkircher Baumarktes gewonnen. Im Frühjahr hatte der Hornbach compact in Neunkirchen den Vereinswettbe-

werb „Mach es zu Deinem Projekt“ ausgelobt. Zahlreiche Vereine der Region, so heißt es jetzt in einer Pressemitteilung des Unternehmens, bewarben sich um den finanziellen Zuschuss für ihr Renovierungsprojekt. Die Kunden stimmten über die eingegangenen Bewerbungen ab. Mit 100 Stimmen wählten die Kunden den Prießnitz-Kneipp-Verein Neunkirchen auf Platz eins. Vorsitzender Reinhard Feltes freut sich über 1000 Euro. Mit dem Geld soll die lang ersehnte Erneuerung des vereinseigenen



**Von links: Marktmanager Stephan Schwarz mit Maria-Angelika de Barros Alves (SFBC09), Reinhard Feltes (Prießnitz-Kneipp-Verein) und Ulla Karthein (Hoppeditz).** FOTO: KRALL

Spielplatzes in Angriff genommen werden. Auf den zweiten Platz kam der Neunkircher Kinderkarnevalsverein Hoppeditz. Die 500 Euro sollen helfen, eine Zoobühne zu errichten. Der dritte Platz mit 250 Euro ging an den Saarbrücker Boxverein SFBC 09, der seine Trainingshalle für Rollstuhlfahrer funktionaler gestalten möchte. Die einzelnen Baufortschritte der drei Projekte können auf einer Ausstellungsfläche im Neunkircher Markt verfolgt werden, wie es abschließend heißt.

ji/red